



Postulat

08/10 betreffend Salzsole zur Strassenenteisung

Jeden Winter verstreut die Gemeinde Emmen tonnenweise Salz zur Enteisung der Strassen und Wege. Seit einiger Zeit verwenden einige Gemeinden der Schweiz, zum Beispiel Bern oder Fällanden, eine umweltschonendere Methode. Auch Wien verwendet diese Methode. Salzsole, in Wasser gelöstes Salz, wird direkt auf die Strasse gesprüht. Vorteile dieser Methode sind der verminderte Salzverbrauch (bis zu 75 %, gemäss Hersteller), die Erhöhung der Einsatzstrecke um das 3 - 4 fache und dass es sofort wirkt, da die Salzkristalle schon gelöst sind und sich der Kristall nicht noch auf der Strasse auflösen muss. Dadurch könnte die Gemeinde Emmen die Umwelt aktiv schonen, und dabei vermutlich auch noch die gemeindeeigenen Finanzen entlasten.

Aus diesen Gründen fordern wir den Gemeinderat auf, den Einsatz von Salzsole zur Enteisung der Emmer Strassen zu prüfen.

Emmenbrücke, 14. Januar 2010

Namens der CVP/JCVP Fraktion

Tobias Käch

Christian Blunschli

Theo Kursfeld

Edi Scherer